

## ABSTRAK

### **Kemunculan Kembali dan Dinamika GMNI Cabang Padang (1995-2018)**

**Oleh: Fahmi Rahman**

Masalah yang dikaji dalam penelitian ini adalah bagaimana perjalanan organisasi Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI) cabang Padang tahun 1995-2018 dan peran organisasi Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI) Cabang Padang pada peristiwa sekitar reformasi dan setelah reformasi.

Metode yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode penelitian sejarah, yang terdiri dari empat tahap yakni, Heuristik atau tahap pengumpulan data dan informasi dari berbagai sumber yang berkaitan dengan objek penelitian dengan memanfaatkan sumber primer seperti laporan, arsip, dokumen dan wawancara. Kritik sumber setelah data terkumpul kemudian dilakukan kritik *intern* maupun *ekstern* yaitu dengan melihat kebenaran isi sumber. Interpretasi (penafsiran kembali) dengan menghubungkan dan membandingkan dengan fakta-fakta yang ada. Historiografi penyajian peneliti dalam bentuk tulisan ilmiah (Skripsi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, GMNI Cabang Padang muncul kembali pada tahun 1995 dan dipelopori oleh beberapa alumni Jawa yang bernama Wahyudi Adi Siswanto, Agus Setia Permana, Arry Suprianto yang sedang bertugas di Padang dan mahasiswa yang ada di Padang. GMNI cabang Padang selalu ikut berperan dalam pergumulan bangsa dan negara. Cara yang dilakukan GMNI cabang Padang dalam melakukan gerakannya adalah dengan melakukan diskusi-diskusi kelompok bersama Cipayung. GMNI cabang Padang juga melakukan aksi demonstrasi ke kantor-kantor pemerintah di Sumatera Barat dengan organisasi lainnya, gerakan mahasiswa di Indonesia pada tahun 1998 adalah salah satu upaya mahasiswa dalam menciptakan perubahan besar pada negeri ini yang ditunjukkan dalam sebuah gerakan intelektual karena mahasiswa adalah kaum intelektual. GMNI Cabang Padang mengalami pasang surut dalam perperiodenya ada periode yang menghadapi gejolak internal dalam tubuh kepengurusannya GMNI Cabang Padang dari tahun 2002 – 2009 karena ada nya keegoisan para kader dan berbeda pandangan pendapat sesama anggota yang mana membuat adanya kudeta dalam kepengurusan GMNI Cabang Padang. Setelah berakhir kepengurusan di tahun 2009. Kepengurusan yang baru mulai lah untuk membenahi dalam segala aspek yang berkaitan dengan organisasi GMNI, dimana diperiode membenahi organisasi dimulai dari tahun 2010-sekarang.

**Kata kunci: Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia, Organisasi Mahasiswa**